



「旅行に行くために行く」のような不自然な意味で、政府の観光に対する急ぎしらえの施策が気にかかる。「GOTOトラベル」「感染拡大したら人災だ」が現実化しないように祈るばかりだ。

毎日、新型コロナウイルス感染の全国拡大報道が続き、政府は緊急的かつ大規模な財政出動政策を展開していく。しかし世界経済は大きなダメージを受ける。その証しとも言うべき統計の数値が徐々に明らかになってきているが、今後の財政運

詞」で始まる命令形。「旅行に行くために行く」のようないい意味で、政府の観光に対する急ぎしらえの施策が気にかかる。「GOTOトラベル」「感染拡大したら人災だ」が現実化しないように祈るばかりだ。

まさに躍躍せずに国債発行して使えるこの声

「第1波」「第2波」と注目されてしまう。「経済と感染症対策

が鳴りやまない。集中的に莫大な金額を瞬間に払いながら、検査体制を整備した国と異なり、日本の場合はあらゆる分野に対して、小出しに「ちょこちょこばらまく」。この背景には、利害関係のある政治家が多くて、ある政治家が多すぎて、あるいは部分に配慮しきれないとの安易な考えが優先、各省す別々での縦割り行政が問題、との報道になぜか納得してしまう。

「経済と感染症対策の両方を同時にやつて行く」方法は正しいのだろうか

現行の施策が将来どうなる評価がされるのだろうか。現況の経済の疲弊はこれまで当たり前だった社会構造を再生できるのか。国際的な経済や人との交流はどうなるのか。(東京)

が鳴りやまない。集中感染発生の本来の第2波がやってくると、分析する研究者がいる。

今必要な事は、現状を分析して、将来のリスクをきちんと予測する力と、考えられる最悪のシナリオへの対応力

の両方を同時にやつて行く」方法しか無いのだろうが、しかしパンデミックの特徴や歴史を考えると、ワクチンや特効薬が見つかるまでは、経済よりも感染症対策を優先するほうが望ましいとの声に、

各家庭に配布されたマスク、各界指導者の着用実態が気になってしまいます。

よくある説明と回答がこちら  
お手元へお届けする際は必ずお読みください  
お問い合わせの方はお読みなさい